

Une rentrée 2024 sous le signe d'une croissance soutenue et ininterrompue Le CSSDN passe le cap des 30 300 élèves

(Lévis, 27 août 2024) – Le Centre de services scolaire des Navigateurs (CSSDN) connaît une croissance qui ne semble pas près de s'essouffler. En cette journée de rentrée scolaire, le CSSDN accueille plus de 30 300 élèves, jeunes et adultes, soit près de 900 de plus que lors de la rentrée 2023.

Cap sur vos possibilités, marque employeur renouvelée

Le CSSDN a déployé des efforts accrus de recrutement, investissant notamment dans une campagne promotionnelle – « Cap sur vos possibilités » –, et ce, afin d'améliorer positionnement et attractivité et d'assurer à tous ses élèves l'effectif nécessaire à leur réussite.

En ce jour de rentrée scolaire, le CSSDN confirme que le bilan des postes à pourvoir se présente très favorablement. Ainsi, pour le personnel enseignant, il ne reste qu'un faible pourcentage de postes à temps plein et à temps partiel toujours disponibles, soit 1,28 % de l'effectif total du personnel enseignant.

Chez le personnel de soutien, 22 postes à temps plein ou temps partiels de techniciennes et techniciens en éducation spécialisée sont à pourvoir, soit 6,55 % des postes. Même si 81 % des postes ont été octroyés, des éducateurs et éducatrices en milieu scolaire sont encore recherchés, essentiellement pour remplir des postes à temps partiel.

Chez le personnel professionnel, les démarches ont porté fruit et les résultats sont au rendez-vous. À titre d'exemple, tous les postes d'orthophonistes ont notamment été accordés.

Croissance et capacité d'accueil

La situation de croissance soutenue et ininterrompue a nécessité la demande de plusieurs constructions d'écoles, soit trois écoles primaires et deux écoles secondaires. Les trois écoles primaires doivent desservir le secteur de Pintendre et Saint-Henri, le secteur de Saint-Apollinaire, Saint-Gilles et Saint-Agapit et le secteur de Saint-Nicolas. Quant aux deux écoles secondaires, l'une est destinée au secteur de Lévis et l'autre à celui de Saint-Apollinaire, Saint-Gilles et Saint-Agapit.

Si ces demandes sont toujours en attente d'un octroi, en juillet dernier, le CSSDN a obtenu huit nouveaux locaux modulaires à l'école du Boisé de Pintendre. De fait, d'ici à la construction de nouvelles bâtisses, les besoins d'espaces doivent être comblés par l'ajout de locaux modulaires climatisés.

Classes modulaires pour les écoles primaires et secondaires

- Six classes à l'école des Sentiers (Saint-Apollinaire);
- Quatre classes à l'école Clair-Soleil (Saint-Nicolas);
- Trois classes à l'école Saint-Dominique (Lévis);
- Deux classes à l'école des Moussaillons (Pintendre);
- Sept classes (l'équivalent de 200 places-élèves) à l'école Beurivage (Saint-Agapit);
- Sept classes (l'équivalent de 200 places-élèves) à l'école secondaire les Etchemins dont la livraison est prévue en janvier prochain.

- 30 -

Source :

Louise Boisvert, coordonnatrice, Services des communications

Louise.boisvert@cssdn.gouv.qc.ca

418 575-3725